

Les Agros d'Ile-de-France visitent le CONCORDE et le Musée DELTA



Ces 20, 26 avril et 28 septembre 2024, nous fûmes une petite soixantaine à découvrir cet icône de l'aéronautique.

Le GRIF, ATHIS AVIATION - Musée DELTA et l'association Mélodies Stylisées nous ont proposé un moment musical dans le CONCORDE N°4. Celui-ci fut le quatrième construit, vola environ 680 heures, effectua 314 vols et servit à bons nombres d'essais avant le premier vol commercial.

Les passionnés de l'aéronautique et de la musique harpiste ont apprécié ce moment inoubliable :

- Une conférence sur « le CONCORDE », avion mythique, dont l'histoire nous a été racontée de la genèse à son dernier vol... en 2003 !
- Un concert de harpes proposé par Philippe Legrand
- « Après l'atterrissage » nous nous retrouvâmes pour un pot de l'amitié au sein du musée DELTA.

En savoir plus : [Musée Delta](#)